



Neues aus dem Seniorennachmittag

Schon seit vier Jahren sind die Seniorennachmittage der Pfarreiengemeinschaft eine wichtige Säule im Leben der Pfarrei.

Die Zahl der Besucher/Innen steigt erfreulich an und Monat für Monat freuen sich alle über den Aufzug, der vor einem Jahr eingebaut werden konnte.

Es ist nicht zu bezweifeln: diese Investition hat sich gelohnt.

Das vielfältige Angebot auch im vergangenen Jahr erstreckte sich über religiöse Themen, frohes Singen mit dem Bergsteigerchor und digitale Bilderschauen bis hin zu Vorträgen von Arzt und Polizei u. ä.

Und nicht zu vergessen: sogar der Hl. Bischof Nikolaus kam beim Dezember-



Dr. Marcel Ziegler (leitender Oberarzt der Chirurgie in WM) beim Seniorennachmittag im September.

Nachmittag sogar bis aus Myra zu den Senioren!!

Terminvorausschau bis Ostern 2019:

10. Januar

Was das neue Jahr wohl bringen wird...“

14. Februar

Was haben der Valentinstag und Fasching gemeinsam?

21. März

Mit frohem Singen freuen wir uns auf den Frühling

11. April

Eine Referentin aus Erbschwang kommt zu uns und gibt Tipps und gute Ratschläge. Wir freuen uns über weitere Kuchenbäckerinnen und bedanken uns gleichzeitig bei allen freiwilligen Helferinnen, die uns Monat für Monat mit einem guten Kuchen beschenken - sowie bei allen „guten Geistern“, die uns immer die Tische und Stühle aufstellen und wieder aufräumen!

Wären evtl. noch weitere Männer bereit, ab und zu mitzuhelfen?

*Im Namen des Teams,
Ihre Olga-Maria Brand*

Wussten Sie schon, ...

... dass am Freitag, 07.12.2018 um 20.00 Uhr ein Taizé-Gebet in der Krypta St. Barbara stattfindet? Die musikalische Gestaltung übernimmt Thomas Bodenmüller mit dem E-Piano.

... dass am Sonntag, den 02.12.2018, in Forst im Pfarrhaus noch Kirchgeld und Friedhofinstandhaltungspauschale einbezahlt werden kann?